

DIAMANT GRILL®

Jetset

EDITION

Der Diamant Grill in der neuen Jetset Edition: Mit stilvollen Akzenten aus Cortenstahl.

Handgefertigt im idyllischen Sauerland, begeistert dieser Holzkohlegrill Gourmetköche und Promis weltweit.

The Diamant grill in the new Jetset Edition: with stylish accents made of Corten steel. Handmade right here in the idyllic German Sauerland region, this charcoal grill delights gourmet chefs and celebrities worldwide. Grilling, baking, smoking, direct or indirect heat: enjoy versatile cooking options with precise temperature control.

Further details about the Diamant Grill on page 104.



Grillen, Backen, Räuchern, direkte oder indirekte Hitze: Genießen Sie mit präziser Temperaturkontrolle vielseitige Zubereitungsmöglichkeiten.

- Holzkohlegrill aus hochwertigem Edelstahl
- Doppelwandiges Gehäuse
- Grillfläche Ø 64 cm (2.982 cm²)
- Regulierbarer Rauchabzug
- Deckel-Thermometer
- Luftzufuhrregler
- Feuerrost und Chromstahlrost
- Massiver Stahlkern als Hitzespeicher
- Entnehmbare Aschewanne
- Komplett-Set inkl. Diamant Flügel, Diamant Fassung und Outdoor-Rollensatz

Weitere Details zum Diamant Grill finden Sie auf Seite 104.

Heißester Holzkohle Grill Deutschlands (laut Bild-Zeitung) ✓ Unzerstörbar (Edelstahl) ✓ Präzise Temperaturkontrolle ✓ Manufakturprodukt ✓

Diamant Grill Jetset Edition



1350 x 960 x 1230 mm



75 kg *



17-71501-RS



3674,-* ▲

Einzigartige Patina

Die natürliche Korrosion macht jedes Stück Cortenstahl einzigartig. Seine visuelle Anziehungskraft entfaltet sich besonders im Kontrast zu glänzendem Edelstahl. Die Korrosionsschicht auf der Oberfläche schützt den Stahl und macht ihn perfekt für den Außenbereich.

Natural corrosion makes every piece of Corten steel unique. Its visual appeal unfolds particularly in contrast to shiny stainless steel. The corrosion layer on the surface protects the steel and makes it perfect for outdoor use.

